
LA CRINIERE PRAHECQUOISE 
 

ASSEMBLEE GENERALE du vendredi 1er avril 2011 
 

A 20h 15 dans l’accueil du Haras d'Orcal  
 
 

Suite à un début d’incendie, heureusement sans gravité, dans l’accueil,  nous avons été contraints de 
repousser la date de notre Assemblée Générale, initialement prévue le vendredi 3 décembre 2010. 

 
Etaient présents : Sandrine MORALI Nicolas CATHELINEAU Bernadette DUPONT Marie GAILLARD 

 Anne-Joëlle DIXNEUF Marylise BETTELLI Line GACHIGNARD Olivier VASSEUR et 
Géralde BETTELLI (après leur reprise). 

 
Excusée : Patricia RAMOS, Ophélie HUSSON, Françoise REYNES, Janick LEVESQUE, Jérôme HIVERT. 

 

Rapport moral:   par Sandrine MORALI, présidente de l'Association. 
 

Tour de table et historique rapides de notre association pour les nouveaux membres présents. 
Notre concours annuel :  

   CSO 5°, 4°, 3° catégories amateurs 4/3: Samedi 20 et dimanche 21 juin. Notre concours officiel chevaux s’articule 
sur 1 journée et demi. Tout s’est bien passé. La météo était satisfaisante, pas trop chaud, pas de pluie. 
 Nous regrettons cependant le très petit nombre de concurrents et de spectateurs. Pour cette raison, le Pony Games 
est préféré dans de nombreux clubs du département. 
Pour nous, même si nous pratiquons les Pony Games pendant les cours, ces derniers ne restent qu’un support 
pédagogique. 
 
Quelques critiques constructives : 
- Le système de paiement à la buvette, a été revu avec des tickets et une caisse centralisée, tenue par Fredo, la 
sœur de Sandrine. 
- Il nous faudrait beaucoup plus d’adultes présents sur la piste pour aider nos jeunes bénévoles au ramassage des 
barres. 
Encore merci à tous les bénévoles qui ont répondu présent, pour leur aide efficace à la mise en place, au 

bon déroulement et au rangement de ces 2 journées. 
 

Nous remercions également la mairie de Prahecq pour la subvention annuelle, le prêt des tables et chaises lors de 
notre CSO et pour la coupe récompensant l’épreuve du « Grand Prix de la Mairie de Prahecq ». 
 

Les journées travaux : 
- 5 journées travaux ont eu lieu cette année : le 24 janvier, les 16, 23 et 24 mai, le 6 juin, 

principalement pour nettoyer et préparer le club pour notre concours annuel de CSO (peinture des 
lisses et des barres d’obstacles + murs extérieurs et portes de boxes). 

- Pas de manifestation à l’automne, pas de journées travaux….à croire qu’on n’est motivés pour 
nettoyer que quand les autres viennent nous voir…. La météo ne nous a pas beaucoup aidés en 
octobre et novembre. 

 
 Les permanences des mercredis et samedis après midis : 

Elles continuent d’offrir la possibilité de goûter pour nos petits cavaliers et contribuent à la convivialité du club. 
C’est aussi une source de revenus très appréciable bien que modeste pour notre association. 
Elles sont éminemment importantes pour toutes ces raisons. Nous remercions vivement Bernadette et Anne-Joëlle 
qui assurent ces permanences avec assiduité et constance. Tous sont satisfaits de ce service, et nous regrettons que 
personne ne se manifeste pour les relayer de temps en temps. 
 

La soirée barbecue: 
Elle a été transformée en soirée paella, le samedi 26 juin. Très bonne idée. Servis par des pros, nous n’avons pas eu à 
nous occuper de la cuisine. D’un tarif très acceptable, c’était nouveau, délicieux, copieux, fort sympathique. 



Journée Portes Ouvertes du 12 septembre 2010.  
En 2010, elles ont été avancées au WE du 12 septembre pour permettre les inscriptions des adhérents dans les clubs 
en tout début d’année scolaire et n’ont porté que sur une journée. 
Il a fallu anticiper, juste après la rentrée et la remise en route des activités club, après les vacances. 
Il n’y a pas eu de Portes Ouvertes le samedi et pour la 1ère fois depuis 2006, le dimanche 12 septembre a été 
entièrement consacré aux baptêmes, inscriptions et démonstrations. 
Trop de difficultés l’année dernière avec, à la fois de nombreux baptêmes et le challenge à gérer. Cette année, 
nous avons choisi uniquement un programme de démonstration de nos activités : Pony games, obstacle, dressage, 
horse ball + présentation de nos jeunes chevaux, produits du Haras. 
Les participants ont été satisfaits. A reconduire sous cette forme pour l’année prochaine. 
 

Activités diverses : 
- Un nouveau logo de notre association a vu le jour sous l’impulsion de Bernadette et Olivier V. 
- Les œufs de Pâques : matinée très appréciée, le dimanche 12 avril, par nos petits cavaliers et leurs 
parents. 

Cette initiative de Bernadette et Olivier V avec l’aide d’Amélie, devrait donner des idées pour d’autres 
manifestations réservées à notre très jeune public. Une Boîte à Idées a été mise à disposition. 

 
- Des commandes de blousons avec logo brodé, ont été organisées. 54 blousons ont été achetés à ce 
jour. 
- Idem pour les tee shirts avec flocage du nouveau logo. 50 tee shirts ont été commandés. Il en reste 25 à 
vendre. 

 
 Achat de matériel:        (voir bilan financier) 

  - lots  pour les  manifestations (challenges et concours). 
  -1 selle complète + du petit matériel. 
Le projet d’achat d’obstacles de prestige prévu chaque année pour le renouvellement du parc obstacles, est 
momentanément suspendu. 

 
Notre association et ses activités ont besoin de retrouver un peu de dynamisme. Nous devons rechercher de 
nouveaux bénévoles, peut-être parmi les parents de nos très jeunes cavaliers. 
Cependant, nous remercions tout particulièrement ceux qui ont participé au bon déroulement de nos activités tout 
au long de cette année. 
 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité des présents. 
 

Bilan financier : par Anne-Joëlle DIXNEUF, notre trésorière. 
Du 1°-08 au 31-09-2010   Voir document joint. 
 

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité des présents. 
 
Actions prévues pour 2011 : 
 

Toutes les actions menées en 2010 sont reconduites en 2011: 
- Les challenges internes :  d’Automne et de Printemps, en 2 manches et une finale, remportent un succès 
toujours grandissant. Plus de 50 cavaliers participants, à chaque challenge pour cette année 2010. C’est une 
bonne préparation et un formidable tremplin pour nos jeunes cavaliers avant de participer à des épreuves 
extérieures. 

 
- Prochains CSO CLUB amateurs et pro : 
La date de nos prochains concours a été fixée aux dimanche 1er mai (clubs) et dimanche 19 juin (amateurs) 2011.  

Ces concours seront organisés, comme d’habitude, par LA CRINIERE PRAHECQUOISE. 
Il faut « réattaquer » le sponsoring dès janvier : voir avec nos adhérents. 

Pub à l’année. 
Partenariat : travailler le dossier de demandes…. 



- Concours de dressage : 
2 concours ont été programmés et réalisés à ce jour : les 13 mars et 3 avril 2011. 

 
- Les œufs de Pâques : 
Traditionnellement organisée le jour de Pâques pour nos très jeunes cavaliers, cette sortie a été fixée au lundi 25 
avril (matinée) et sera, comme l’année dernière, organisée par Bernadette (et Olivier V), avec l’aide en renfort de 
quelques bénévoles et des parents. 
 
- Projet : 
Une boîte à idées a été mise à disposition et chacun a pu donner son avis. 

 « La dernière  proposition a plus particulièrement retenu notre attention dans l’immédiat : attractive et facile à 
réaliser : Rando au clan de la Chaume, pour les enfants avec goûter offert aux cavaliers ». 

Cette demi-journée aura lieu le jeudi 28 avril de 14h30 à 17h30. 
 

- La journée Portes ouvertes : 
Reconduite sous la même forme que cette année. 
 
- Animation de la buvette :   Permanences du mercredi : Anne-Joëlle D. 

Permanences du samedi: Bernadette D. 
L’aide occasionnelle est difficile à gérer. Il faut respecter un planning pour une meilleure organisation : la pâte à 
crêpes n’est pas préparée sur place et c’est celle (ou celui) qui est de permanence qui se charge de cette pâte, 
de la caisse et de l’éventuel ravitaillement en boissons.  
Pour une aide efficace, il faut donc voir avec les autres permanents. 

Anne-Joëlle centralise le ravitaillement. 
 

Merci pour nos jeunes cavaliers et pour les bénéfices ainsi obtenus. 
On recherche toujours de nouvelles bonnes volontés pour ces permanences. 

 
- Journées travaux et réparations :  
Il y a toujours beaucoup de choses à nettoyer, ranger, peindre ou repeindre !…. 
Cet entretien du club est nécessaire tout au long de l’année, selon les disponibilités de chacun. Nous devons 
davantage solliciter les parents de nos très jeunes cavaliers, qui, pour certains, seraient partants pour donner un 
coup de main de temps en temps. 
 
 

Rappel de la composition du Bureau. 
 

     BUREAU  Présidente:                       Sandrine MORALI 
                     Vice-présidente:             Janick LEVESQUE 
                     Trésorière:                         Anne Joëlle DIXNEUF 
                     Trésorière adjointe:         Yvonne FOUCAUD 
                     Secrétaire:                        Line GACHIGNARD 
                     Secrétaire adjoint :          Nicolas CATHELINEAU 
Membres du CA :  Patricia RAMOS  Françoise REYNES  
 

Daniel DUGUET  Maryse GUILLOT   Liliane RENAULT 
Jacques TEXIER  Olivier VASSEUR   Bernadette DUPONT. 

Petit rappel historique : 
Extrait des Statuts: "L'association est administrée par un Comité Directeur composé d'au moins 6 
membres élus au scrutin secret pour une durée de 6 ans renouvelables par tiers tous les 2 ans". 

Les statuts prévoyant un renouvellement par tiers tous les 2 ans, Nous devons donc renouveler un tiers du bureau restant, cette 
année.   Membres sortants en 2004: (tirés au sort)   Françoise REYNES Patricia RAMOS 

Janick LEVESQUE Line GACHIGNARD 
Membres sortants (tirés au sort)  au 10-11-2006: Sandrine MORALI, Yvonne FOUCAUD, Anne Joëlle DIXNEUF, et réélus. 

Nicolas CATHELINEAU est entré au bureau en 2005 au moment où Diego est parti. 
 

Membres sortants au 21-11-2008 :   Bernadette DUPONT, Maryse GUILLOT, Sylvie LAROCHE. 
 
Membres entrants au 21-11-2008 : 

Composition du nouveau Conseil d’Administration: 



     BUREAU  Présidente:                       Sandrine MORALI 
                     Vice-présidente:             Janick LEVESQUE 
                     Trésorière:                         Anne Joëlle DIXNEUF 
                     Trésorière adjointe:         Yvonne FOUCAUD 
                     Secrétaire:                        Line GACHIGNARD 
                     Secrétaire adjoint :          Nicolas CATHELINEAU 

Membres du CA :  Patricia RAMOS  Françoise REYNES  Marie-Elise PREAUX 
Membres sympathisants : 

Daniel DUGUET  Maryse GUILLOT   Liliane RENAULT 
Dominique PAROT Marie-France DELOMENIE Sylvie LAROCHE 
Jacques TEXIER  Olivier VASSEUR   Bernadette DUPONT. 

 
Les membres sortants pour l’année 2010 sont donc  Françoise REYNES  Patricia RAMOS 

Janick LEVESQUE  Line GACHIGNARD 
 

Aucune autre candidature ne s’étant manifestée, les membres sortants sont réélus à 
l’unanimité des présents. 

 
Composition du Bureau et  Membres Sympathisants : 

«  Il est décidé que les Membres Sympathisants seraient intégré aux membres du Conseil d’Administration et invités 
aux réunions, comme déjà actuellement, le nombre de participants n’étant, hélas, pas excessif ! » (Voir réunion du 
lundi 27 septembre 2010). 

 
En tant que trésorière adjointe, Yvonne FOUCAUD fait davantage un travail de vérificateur des comptes qu’un 
travail d’adjointe. Il est donc décidé de la nommer « Commissaire aux Comptes » de l’association. 
Le travail de trésorière adjointe sera désormais assuré par Bernadette DUPONT, qui s’est portée volontaire et à été 
acceptée à l’unanimité des présents. 

 
Il est également décidé de rayer de nos listes d’adhérents celles ou ceux qui ne seraient pas à jour de leur 
cotisation pour l’année en cours. Exception est faite pour les parents de nos (souvent très jeunes) cavaliers. 
 
 

Le Bureau:    Présidente:   Sandrine MORALI 
Vice-Présidente:  Janick LEVESQUE 
Trésorière:   Anne-Joëlle DIXNEUF 
Trésorière adjointe:  Bernadette DUPONT 
Secrétaire:   Line GACHIGNARD 
Secrétaire adjoint:  Nicolas CATHELINEAU 

 

Le Conseil d'Administration:  BETTELLI Géralde     REYNES Françoise 
      BETTELLI Marylise     TEXIER Jacques 

GAILLARD Marie      VASSEUR Olivier 
RAMOS Patricia 

 
Le nouveau Bureau est approuvé à l’unanimité des présents. 

 
 
 

Questions diverses: 
 

• -Problème du bénévolat…qui s’aggrave, semble-t-il. 
• Nos trésorières, Bernadette et Anne-Jo, s’organisent dans leurs nouvelles fonctions. 
• Travaux divers à prévoir :  - Etagères dans l’accueil,  

- Tour de la mare, 
- lisse de la carrière à reconstruire plus haute et plus solide, 
- Poteaux du pont, Lisse en bois pour le manège le long de la carrière…etc. 

 
 

La séance est levée à 21h 30. 



Un pot amical lui succède. 


